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I BIANCAZZURRI DEVONO VINCERE PER SPERARE ANCORA

Acquachiara, a Bogliasco per inseguire la Final Six

BOGLIASCO. Sarà una missione difficile ma
non impossibile quella che attende la Carpisa
Yamamay Acquach iara  ogg i  a l le  18  a
Bogliasco. Federico Lapenna e compagni
proveranno a superare un' altra formazione
ligure dopo aver battuto sabato scorso il
Savona alla Scandone. Pino Porzio potrà
contare su tutti gli effettivi a disposizione
perchè Sanges è stato recuperato e Kra pic
non è stato squalificato dopo l' espulsione
rimediata con i biancorossi. L' Acquachiara
adesso dista solo 5 lunghezze dall' ultimo
posto ut i le  per  accedere a l la  F inal  Six
(occupato proprio dal Savona ndr) ma Pino
Porzio in que sto momento ha altri obiettivi: «Il
t r a g ua r d o   p r i n c i p a l e   c h e   d obb i amo
raggiungere è la salvezza diretta. Una volta
ottenuti i punti necessari, allora sì che potremo
pensare ad altri obiettivi».
A2 FEMMINILE. L' obiettivo della Carpisa
Yamamay Acqua chiara di Barbara Damiani,
invece, è arrivare il più in alto possibile nel
girone sud del campionato di A2 femminile.
Dopo la bella vittoria ottenuta da Migliaccio e
compagne in casa della 3T, ci sono altri tre
punti da prendere domenica a Catania contro
una Waterpolo Guiness già battuta nettamente
a Scampia dalle acquachiarine.
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PALLANUOTO  SERIE A I giallorossi devono riscattare il ko con la Bpm. Posillipo di scena nel
posticipo con l' armata Recco

Canottieri, con il Quinto non puoi sbagliare

NAPOLI. Dopo la sconfitta di Busto Arsizio con
i mastini della Sport Management ecco, servito
su di un piatto d' argento, per la Canottieri l'
occasione per  i l  r iscatto grazie al turno
casalingo con il fanalino di coda dello Sporting
Club Quinto. Sulla carta, alla Scandone la gara
valida per il 20° turno del campionato di Serie
A è senza storia. Ma bisogna comunque
giocare con il massimo della concentrazione
perchè eventuali cali di tensione possono
risultare fatali anche con la Cenerentola del
campionato. Nella Canot tr ieri r ientra lo
squalificato Baraldi e quindi Paolo Zizza potrà
mettere in acqua la formazione tipo. La partita
sarà arbitrata dalla coppia CarmignaniFusco.
«In questo campionato non ci sono partite
facile e quanto meno scontate  avverte Paolo
Zizza, allenatore della Canottieri  Massimo
rispetto per tutti gli avversari e quindi anche
per il Quinto ultimo in classifica.
Quindi dobbiamo dare il massimo anche
perchè si deve assolutamente riscattare la
sconfitta di Busto con una vittoria ed una bella
prestazione».
QUI POSILLIPO. A caccia di  una prova
incoraggiante anche il Posillipo, anche se ai
rosso verdi servirà molto più di questo per
uscire indenni dal posticipo delle 20,30 nella
tana della capolista Recco. La forma zione
allenata da Occhiello (annunciata al gran
completo) è attesa da un compito improbo contro i campioni d' Italia in carica che finora hanno un
ruolino di marcia da 19 vittorie su altrettante partite di campionato.
Il Posillipo, dal canto suo, ha bisogno di ritrovare gli stimoli giusti smarriti dopo il ko interno con il
Bogliasco per continuare la corsa al quarto posto della Canottieri.
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VELA Il talento del Crv Italia ha chiuso davanti a tutti la prima giornata di regate nel golfo di
Napoli. Oggi si replica alle 12

Selezione interzonale: Viola al comando

NAPOLI. Ha preso il via nel golfo di Napoli la
Selezione Interzonale Optimist, valevole per
accedere alle prove nazionali dalle quali
v e r r a n n o   f u o r i   l e   d u e   s q u a d r e   c h e
rappresenteranno l '   I tal ia ai Campionati
Europei e Mondiali giovanili.
L a   p r ima   g i o r n a t a   d i   r e ga t a   è   s t a t a
caratterizzata dal poco vento, tra i 6 e gli 8
nodi, così da rendere possibile lo svolgimento
solamente di due delle tre prove previste. La
terza e ultima regata di giornata è sta ta, infatti,
annullata per assenza di vento.
IL CAPOLISTA. Dopo la prima giornata, il
primo classificato risulta essere Tommaso
Viola del Circolo del Remo e della Vela Italia,
segui to da Al f redo Salerno del  Circolo
Canottieri Roggero di Lauria (Palermo) e
Mauro Ruperto del Club Velico Crotone.
Ottimo il piazzamento fatto registrare da
Pierpaolo Orofino del Reale Yacht Club
Canottieri Savoia che ottiene il quarto posto.
TRA LE DONNE. La prima delle donne è
Beatrice Sposato del Club Velico Crotone.
Prima napoletana, invece, è Roberta Bocchini
del Circolo della Remo e della Vela Italia. «E'
un grande successo per il movimento velico
giovanile, testimoniato dalla partecipazione
alla Selezione Interzonale Optimist di oltre
cento bambini.  afferma Giuliano Cuomo,
consigliere alla Vela del Circolo Canottieri
Napoli  Queste regate sono importanti perché serviranno a decretare i trentacinque che andranno a
sfidare gli altri migliori delle varie macro aree per giungere, infine, alla composizione delle due squadre
che rappresenteranno la nostra Nazione agli Europei e ai Mondiali di categoria».
IL CALENDARIO. Il programma prevede oggi lo svolgimento della seconda regata con partenza dalle
12 della prima prova (tre sono previste), mentre la terza e ultima regata si disputerà domani.
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L' ANNUNCIO Nei due Comuni si terranno alcune gare: sono i campi sportivi "Ianniello", "Iorio"
e il palazzetto dello sport

Universiadi, fondi agli impianti di Frattamaggiore e
Casalnuovo

FRATTAMAGGIORE/CASALNUOVO.
Frattamaggiore e Casalnuovo, i rispettivi
impianti sportivi sono stati scelti insieme ad
altri per ospitare le Universiadi 2019. Si tratta
non solo di visibilità, ma soprattutto di ricadute
economiche. Non solo investimenti per gli
adeguamenti degli impianti sportivi ma anche
boccata d' ossigeno per il commercio locale.
La scelta 8 stata presa dall' Agenzia Regionale
per le Universiadi Estive, che ha effettuato uno
screening degli impianti sportivi presenti sul
territorio campano. «Si tratta di un evento
importantissimo che catapulterà la città in un
panorama internazionale, così come successo
per la Youth League. Stavolta però, ad essere
coinvolte, non saranno le squadre di club ma
le nazionali dei vari paesi del mondo. Infatti,
alle Olimpiadi Universita rie, prendono parte
gli studenti universitari di tutto il mondo,
selezionati dalle rispettive nazionali» spiega l'
assessore allo Sport Gennaro Alborino. A
Frattamaggiore 8 stato scelto  lo stadio
Pasquale Ianniello, per il cui adeguamento
sarà erogato mezzo milioni di euro. «Sono
davvero entusiasta. Non solo per le migliorie
alle strutture sportive che ne deriveranno
(senza alcun costo per i cittadini), ma anche
perché in quei giorni vivremo un vero e proprio
contesto internazionale.
Il nome della nostra Frattamaggiore sarà noto
in tutto il mondo e penso che tutti i Frattesi debbano esserne orgogliosi» commenta il sindaco Marco
Antonio Del Prete.
A Casalnuovo invece sono due gli impianti sportivi selezionati dagli esperti della commissione
regionale: i vari tecnici nei mesi scorsi hanno visitato molte delle strutture presenti sul territorio campano
e tra quelle selezionate hanno inserito il campo sportivo comunale "Domenico Iorio" (nella foto) di viale
dei Ligustri ed il palazzetto dello sport di viale dei Tigli. L' ufficializzazione durante un incontro tenutosi
presso gli uffici dell' Agenzia Regionale Universiadi siti in Napoli. Nell' ottica delle opere di
riqualificazione e di miglioramento degli impianti sportivi selezionati sono stati finanziati diversi progetti.
Per i due scelti per Casalnuovo sarà erogato un milione di euro , destinati all' adeguamento degli
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standard richiesti per ospitare gli allenamenti di calcio e di pallavolo degli sportivi universitari.
«Questa 8 una grande opportuni tà che la città di Casalnuovo saprà cogliere e sfruttare al meglio  dice
il sindaco Massimo Pelliccia grazie a questi fondi adegueremo agli standard europei due degli impianti
sportivi presenti sul nostro territorio. Una grande occasione anche per i nostri giovani che avranno l'
occasione di confrontarsi con studenti universitari provenienti da diverse nazioni».
Entusiasta per il traguardo raggiunto anche l' assessore allo Sport Biagio Antignani: «Felicissimo del
coinvolgimento delle nostre strutture nel programma delle Universiadi: sarà una bella sfida  ha
dichiarato  sia in termini lavorativi che organizzativi, ma siamo sicuri di riuscire ad ospitare al meglio
tutti gli studenti stranieri che arriveranno a Casal nuovo».

25 marzo 2017
Pagina 27 Il Roma

FIN  Campania< Segue

5A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016



Non si fa cassa vendendo anche la storia
L' analisi

Napoli, si sa, è città davvero speciale. Se vi
fosse bisogno di una conferma basterebbe un
ultimo episodio, passato quasi sotto silenzio:
la vendita dei gioielli di famiglia. Tutto era
iniziato già qualche mese fa, anche se in quel
caso  non  s i   t r a t t ava   tecn i camen te  d i
alienazione dei beni ma più semplicemente
della operazione di collocazione sul mercato
delle locazioni dell' intero compendio dell' ex
Collegio Ciano.
Oggi, con una singolare coincidenza, l' elenco
di immobili da valorizzare si arricchisce con le
new entry del Monte di Pietà (proprietà di
IntesaSan Paolo) e dell' Albergo dei Poveri.
Ma andiamo con ordine. Come si diceva, tutto
ha inizio con il complesso di Agnano. Un vero
e proprio pezzo di città, 200mila metri quadrati
di aree attrezzate, 19 edifici, campi sportivi,
piscine, cinema, ecc.
che hanno ospitato, per oltre mezzo secolo, il
quartier generale del comando delle forze
alleate della Nato per il sud Europa.
Unavol tatraslocatalaNatonelcomune di
Giugliano, la proprietaria del complesso, la
Fondazione Banco Napoli perl'assistenza
all'infanzia,haavviatoun
processodimessaaredditodegliimmobili,
attraverso singole trattative, come se si
trattasse di un qualunque bene immobiliare.
An co r a   n on   v i   è   u n   e p i l o g o   a l l a   s t o r i a ,   a l l ' i n t e r n o   d i   s t r a n e   t r i a n go l a z i o n i   t r a
Reg i oneCampan i a , pe r unpe r i odoo r i en t a t a   a   v a l u t a r e   l a   poss i b i l i t à   d i   t r a s f e r i r v i
interamentelasuasedeoppuretrasformare l'ex Collegio nel Villaggio per le prossime Universiadi, il
Comune di Napoli, intenzionatoarealizzare sullacollina diSan Laise un Parco della Conoscenza e del
TempoL i b e r o , e l a   s t e s saFondaz i o ne , a s s i l l a t a da l p r ob l emad i   r e pe r i r e r i s o r s epe r
mantenereilbeneeassicurareilperseguimentodegli scopisociali. Ora, in qualunque città normale del
mondo, il fatto che si liberi un'area di tal genere, peraltro nella disponibilità di un Ente assimilabile alla
parte pubblica, determinerebbe, di per sé, l'apertura di una riflessione,ediunconfronto,inprimoluogo di
n a t u r a   u r b a n i s t i c a ,   d o v e n d o   r a g i o n a r e d i q u a l e p o s s a o g g i e s s e r e   l a m i g l i o r e
destinazioned'usodiquellapartediterritorio. Perquestomotivohadestatosorpresa la circostanza di trovare
l'annuncio dell'offerta di locazione, come qualsiasi abitazioneolocalecommerciale.Ma,evidentemente, la
cosa deve aver fatto scuola se è vero che proprio ieri, sulle pagine delMattino, faceva bellamostradi sé
l ' inserz ione,  acuradelgruppobancar iod i In tesa San Paolo,  per   la  vendi ta  de l  Palazzo
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delMontediPietà,situato,cometuttisanno, lungo il decumano inferiore ed ospitante, al suo interno,
l'omonima Cappella. L'annuncio, alquanto scarno, si limita a ricordare che si tratta diun immobile di
quattro piani, oltreunointerrato, peruna superfice di 5600 metri quadri, omettendo di segnalare che
quelle stanze, muri e cortile,rappresentanounapartedellastoria civile, sociale, economica e artistica di
Napoli. Nella stessa giornata, e forse non sarà stata solo una casualità, nelle aule e sedi
dell'amministrazione comunale si è discusso di una possibilità di riequilibrio dei conti e di manovre di
bilancio, anche con alienazione di beni immobili. Sembrache si sia parlato anchedella cessione
dell 'AlbergodeiPoveri.Un'ipotesi,vadettoprel iminarmente, alquantoremota,datalanatura,
l a d i m e n s i o n e e l a p r o b l e m a t i c i t à   d i   q u a l s i a s i   i p o t e s i   d i   r i c o n v e r s i o n e
funzionalediunodeipiùgrandiedificiesistenti in Europa e con costi enormi sia di ristrutturazione che di
futura, eventuale, gestione. Non a caso il monumento languecosì, senzaunaprospettivareale di
rigenerazione, daquasiquarantaanni. Tutti questi episodi dimostrano come sia ancora lontana
l'affermazione di un nuovoparadigmaintemadivalorizzazione dei patrimoni immobiliari, in primo luogo
quelli pubblici, ma non solo. Già a suo tempo, ministro del governo Giulio Tremonti, si immaginò di
ripianare parte dello stratosferico debito pubblico, vendendoibenidelpatrimonio. Poi,perfortuna,
iltempohadimostratol'infondatezza, teorica e pratica, di un simile disegno e ci si è avviati lungo un
percorso, più lento e difficilemacertamente foriero di risultati, della valorizzazione puntuale dei singoli
beni,construmenti,risorseeprogettidefiniti di volta in volta. Un'ultima considerazione, a margine
dell'episodio, volta a comprendereitempi difficili che viviamo. Tutti i casi citati rappresentavano,nelle
rispettiveepoche, il Sedicesimo secolo per ilMonte di Pietà, ilSettecento illuministico di PalazzoFuga o
l ' I ta l ia   fasc is ta ,  a l le  sog l ie  de l la  guer ra ,  per   i l  Co l leg io  C iano,   la  concre t izzaz ione,
attraversointerventiurbanisticiearchitetture anche alla grande scala, diuno spirito solidaristico, di azioni
volte verso i giovani, i diseredati, gli ultimi. Nel nostro tempo, incapaci come siamo e vediamo
quo t i d i anamen te ,   d i   ass i cu ra re  anche   i l  m in imo  d i   po l i t i che  d i  we l f a re ,   l ung i   da l
mettereincampoopereointerventiparagonabili a quelli dei nostri predecessori, al massimo riusciamo a
svendere l'eredità ricevuta in dono, appunto a vendere i gioielli di famiglia

Bruno Discepolo
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«Universiadi: un' occasione per rilanciare il turismo»

Montesarch io .  Un ive rs iad i :   l a  ve t r ina
Montesarchio. Questo è l' obiettivo del sindaco
Francesco Damiano che, anche attraverso le
Universiadi in programma nel 2019, intenderà
rilanciare turisticamente il paese. Stamattina in
un tavolo tecnico in programma a Napoli alla
Mostra d' Oltremare Damiano incontrerà gli
organizzatori delle prossime Universiadi che si
svo lgeranno  in   I ta l ia  e ,   in  Campan ia .
Montesarchio, insieme alla città capoluogo,
sono state scelte da una commissione di
esperti internazionali, quali sedi di allenamenti
e gare.
Una soddisfazione per Damiano e la sua
maggioranza. «Il nostro paese  dice il sindaco
 sarà tra i protagonisti delle Universiadi in
programma nel  2019 osp i tando anche
manifestazioni sportive. Si tratta di un evento
sportivo a cui legheremo anche momenti
c u l t u r a l i .   I n f a t t i   i n t end i amo  pun t a r e
pa r t i co la rmen te   su  ques t i   even t i   pe r
promozionare turisticamente il paese». A
giugno, al termine del campionato calcistico
saranno avviati i lavori di sistemazione dello
stadio di via Benevento. I lavori riguarderanno
anche gl i  spal t i ,   la pista di  at let ica,  gl i
spogliatoi e poi come evidenzia Damiano
«sarà realizzato anche un impianto a led ed in
notturna, oltre al la sistemazione di due
campetti attigui allo stadio, per allenamento anche dei bambini e ragazzi». Interventi che potrebbero
essere maggiorati con un sovvenzionamento da parte degli organizzatori delle Universiadi. E quindi il
campo sportivo «Allegretto» e gli spazi circostanti, potrebbero in breve tempo, essere trasformati in
cittadella dello sport.

Maria Tangredi
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il nuovo progetto

E la cittadella è ancora ferma al palo

Il nuovo che avanza, o almeno dovrebbe. Il
c o nd i z i o na l e   è   d '   o bb l i g o   d a t o   c he ,
esattamente un anno fa nel mese di marzo, al
Comune venne presentato il progetto "Città
dello sport" proposto dall' Ati Edilizia Impianti
Te lecomunicaz ion i  s r l   (E . I .TEL. )  de l l '
amministratore Giovanni Salerno e consorzio
Promospor t  Sa le rno ,  p res iedu to  da l l '
ingegnere Sergio Landi. La posa della prima
pietra, manco a dirlo, era prevista per l' inizio
de l   2 017 ,   d opo   i l   b ando   d i   g a r a   e   l '
affidamento dei lavori. «Non siamo fermi al
punto di partenza  dichiara il progettista della
Cittadella dello Sport Sergio Landi  ma
restiamo in una fase operativointerlocutoria
nonostante abbiamo raccolto l' interesse, da
parte dell' amministrazione, affinchè il progetto
venga portato a compimento. Nel corso di
questi mesi ci siamo incontrati più volte a
Palazzo di Città, anche di recente, con Nello
Talento che è il patròn di questa iniziativa
perchè come me, ci ha creduto sin dall' inizio».
Il progetto, prevede il palasport ed il palaeventi
con 3200 posti a sedere, campi polivalenti,
piscine, foresterie, palestre, centri benessere,
fisioterapico e riabilitativo, beach arena, campi
di tennis, ristoranti, bar, area commerciale,
area fiera e parcheggi. «Stiamo valutando e discutendo, nelle more della progettazione  dichiara Landi
 sull' eventuale aumento della capienza dei posti della struttura ma non vogliamo sovradimensionare
rischiando poi difficoltà nella gestione futura». In che cosa si differenzia il progetto da quello
precedente? «Parliamo di due cose diverse. La nostra idea, su cui sta puntando molto il Coni, al di là
dell' aspetto sportivo, prevede una struttura polifunzionale, con una foresteria per l' ospitalità degli atleti,
un centro di formazione per eventuali corsi di abilitazione alla professione di istruttori o allenatori ed un
circolo sportivo aperto a tutti. Inoltre, sfruttando anche lo spazio a mare, si è immaginato con il
presidente Tavecchio, di allestire dei campi di beach soccer così da portare a Salerno tutte le principali
manifestazioni internazionali di questa disciplina».
Sull' avvio dei lavori non si hanno ancora notizie: «Non abbiamo contezza dei tempi, quello che posso
dire è che i fondi ci sono e per quello che ci riguarda, potremmo partire anche domani mattina. Nello
Talento, anima e motore di questo progetto, ha dichiarato qualche giorno fa, che si augura di poter
veder realizzata la Cittadella nel giro di tre anni».(c.p.
) ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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PALLANUOTO

Arechi col Bari La Rari Nantes va a Palermo

SALERNO Nella quarta giornata di ritorno del
campionato  d i  ser ie  A/2  d i  pa l lanuoto
maschile, in programma anche Tgroup Arechi
Wa t e r po l o  Ba r i   e   TeL iMa r  Pa l e rmo 
Campolongo Hospital Rari Nantes Salerno. La
Tgroup di mister Mario Grieco cercherà di fare
punti nella vasca amica della "Vitale" (ore 17),
per agganciare nuovamente la zona playoff,
che al momento, vede proprio la compagine
pugliese al quarto posto.
All' andata, il sette salernitano s' impose per
147. Sarà interessante la sfida a colpi di gol
tra Luongo della Tgroup, capocannoniere del
girone sud con 42 reti e Provenzale del Bari,
quarto, a quota 33.
La Campolongo Hospital Rari Nantes Salerno
tornerà in piscina dopo il rinvio con la Muri
Antichi Catania. I giallorossi di mister Matteo
Citro affronteranno la TeLiMar Palermo in
trasferta, con l' obiettivo di consolidare la terza
piazza. Da tenere sotto controllo, i cannonieri
Giliberti, Lo Cascio e Galioto.
Programma. TeLiMar PalermoCampolongo
Hospital Rari Nantes Salerno, Muri Antichi
CataniaRoma Nuoto, Rari Nantes Frosinone
Canottieri 7 Scogli Siracusa, Nuoto Catania
Latina, Tgroup ArechiWaterpolo Bari, NC
CivitavecchiaRoma 2007 Arvalia.
Classifica. Roma Nuoto 34*, Nuoto Catania 33*, Campolongo Hospital Rari Nantes Salerno 31*,
Waterpolo Bari 29, Tgroup Arechi 28, Latina Pallanuoto 23, TeLiMar Palermo 21, Muri Antichi Catania
15*, NC Civitavecchia 13, Roma 2007 Arvalia 7, Rari Nantes Frosinone 6, Canottieri 7, Scogli Siracusa
1. (* una gara in meno).
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L' APPUNTAMENTO

Circolo Canottieri, c' è Malagò

SALERNO  Ogg i  Gug l i e lmo   T a l e n t o ,
componente della giunta nazionale Coni,
fes teggerà  p resso   le  sa le  de l  C i rco lo
Canottieri Irno, i suoi primi "70 anni...da
sportivo". Talento, vanta trascorsi nel mondo
de l   tenn is ,   come a t le ta ,  come arb i t ro
internazionale e dirigente federale, poi si è
dedicato a tutti gli sport, rivestendo incarichi
sempre più prestigiosi in seno al Comitato
O l imp ico  Naz iona le   I t a l i ano .   I l   l ungo
pomeriggio del dirigente sportivo salernitano,
inizierà alle ore 13.30 con una conviviale, per
poi proseguire alle 15.30 con un incontro con
la stampa al quale presenzierà il presidente
del Coni Nazionale Giovanni Malagò, mentre a
partire dalle 17 ci sarà un incontro per salutare
gli amici che hanno condiviso anni di impegno
sport ivo.  Festeggeranno Talento,  pure
presidenti di varie federazioni, autorità civili e
militari. Hanno assicurato la propria presenza
Giampiero Pastore, olimpionico salernitano
della scherma e Alessandra Sensini, oro
olimpico nel wind surf. Il festeggiato ha chiesto
agli amici di non fare regali, ma di effettuare
un contributo in denaro, presso un banchetto
della Mensa dei PoveriSan Francesco, che
sarà appositamente allestito.
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